

Hansestadt Rostock

Richtfest am Klinikum

In der Südstadt wird weiter kräftig gebaut

Rostock – Seite 9



GUTEN MORGEN

Es lebe der Überfluss

Gähnende Leere in den Regalen, wo sonst das Toilettenpapier lag, kein Mehl mehr, kein Speiseöl und jetzt bleiben auch noch die Heizungen kalt: Die Zeiten des Überflusses sind offenbar vorbei. Die Corona-Pandemie und der anhaltende Ukraine-Krieg haben einem erst jetzt so richtig bewusst gemacht, wie sehr man solche alltägliche Dinge für selbstverständlich gehalten hat – zumindest ging es mir so. Aber trotz der aktuellen Krisen, es gibt sie noch, die Orte des Überflusses. Einen solchen habe ich mit dem Umzug der Redaktion in die neuen Räume entdeckt. Hier haben wir nämlich eine Sache im Überfluss: diese kleinen selbstklebenden Haken für



Foto: Bernd Wüstredig/dpa

Astronomische Uhr feiert 550. Jahrestag

ROSTOCK Die Astronomische Uhr in der Marienkirche in Rostock feierte gestern den 550. Jahrestag ihrer urkundlichen Ersterwähnung. Die Monumentaluhr sei am 26. Oktober 1472 erstmals urkundlich erwähnt worden, als der Schweriner Bischof Werner Wolmer einen Ablass beurkundete, so Wolfgang Fehlberg, Vorsitzender des Vereins „Astronomische Uhr Rostock von 1472“. Die heutige Uhr stammt von Hans Düringer und gilt als weltweit einzige funktionsfähige astronomische Großuhr, die noch größtenteils aus den mittelalterlichen Originalteilen besteht. dpa